

Offres d'intégration

L'intégration se fait le mieux à l'école, en formation et au travail. Mais peut-être n'avez-vous pas encore de travail, ne suivez-vous pas encore de formation ou n'allez-vous pas à l'école. Dans ce cas, vous pouvez utiliser différentes offres d'intégration.

Offres spécifiques

Il existe de nombreuses offres destinées aux personnes qui viennent d'emménager à Bâle. On trouve par exemple des tables rondes, des offres de loisirs, des présentations ou des cours. Ces offres vous aident à prendre vos marques et à faire des rencontres. Le centre de conseil «GGG Migration» vous informe des offres à votre disposition. Les cantons et les quartiers organisent des manifestations pour accueillir les nouvelles habitantes et nouveaux habitants. Vous y recevrez d'importantes informations et pourrez vous faire un premier aperçu de la vie ici.

Associations

Nombre de Suisses sont membres d'une association (Verein). Il existe des associations pour tous les centres d'intérêt, par exemple des associations sportives ou culturelles. Rejoindre une association vous permettra de rencontrer d'autres personnes. La plupart des associations sont ouvertes à tout le monde.

Organisations de migrants

Il existe aussi des associations de migrantes et migrants. Les membres de ces associations parlent souvent la même langue, viennent du même pays ou partagent la même religion. Elles ont souvent des offres pour les personnes qui viennent d'arriver en Suisse et dans le canton de Basel-Stadt. Elles peuvent vous aider à vous intégrer.

Offres pour les jeunes

Les jeunes peuvent profiter de nombreuses offres de loisirs et rencontrer ainsi des personnes de leur âge. Les activités leur permettront de collaborer sur un projet et de proposer des idées. Du personnel qualifié prend en charge et accompagne les jeunes (Jugendarbeit). En général, ces offres sont gratuites.

Associations de quartier

Les associations de quartier (Quartiertreffpunkte) sont ouvertes à tout le monde. Elles proposent des offres pour les familles, les personnes âgées ainsi que pour les personnes qui ne parlent pas encore beaucoup allemand. Certains lieux de rencontre sont des centres familiaux. Des rencontres pour les mères et les pères avec leurs enfants y sont organisées. Les associations de quartier vous conseillent et vous soutiennent au quotidien. Vous pouvez y louer des salles pour des fêtes de famille et d'autres occasions.

Plus d'informations (liens, adresses, aide-mémoires, brochures)

www.hallo-baselstadt.ch/fr/langue-et-integration/offres-dintegration